



1月27日(日)

## 子どもは社会の宝 ～青少年育成伯耆町民大会～

少年の健全育成のため、学校・家庭・地域での取り組みが一層充実することを目的に、「青少年育成伯耆町民大会～子どもたちを育てる講演会～」が1月27日（日）、岸本公民館で開催されました。

はじめに、子育てアドバイザーの熊丸みつ子さんを講師に「今を生きる子どもたちへ伝えたい～親として大人として地域として…～」と題した講演が行われ、参加者からは「子どもは宝物だということを、改めて気づかされた」という感想がありました。

その後、二部小学校のPTAから、「米作り体験」や「巨大かるた大会」、伯耆町PTA人権教育交流研修会の様子など、PTA活動の発表。家庭の大切さや家族のコミュニケーションを深めるきっかけとして募集した、第6回伯耆町「家庭の日」標語の入賞者の表彰式が行われ、青少年育成伯耆町民会議の大木寿之会長から入賞者に賞状と副賞が手渡されるなど、有意義な大会となりました。なお、入賞した標語は、家庭教育に関する各種啓発のために活用されます。



▲表彰を受ける入賞者



▲講演をする熊丸みつ子さん

当日は、町内の学校に勤務する教職員や学校支援コーディネーター、また学校支援ボランティアが参加し、鳥取県教育委員会の職員を招いた講演会やグループにわたりての意見交換が行われ、今後の取組みや改善点などについて話し合いが行われました。

また、今年度「地域学校協働活動推進文部科学大臣賞」を受賞した、岸本小学校の大田優教諭から、地域と学校との連携について報告があり、「この受賞は、支援組織にとってとても励みになっています。これからも子どもたちの成長をみんなで支え、より良い学校、地域づくりに協力してください」と話し、参加者全員で、地域と学校が協力して子どもを育てる大切さを確認していました。



▲意見交換の様子

2月2日(土)

## 地域とともに歩む学校のために ～地域とともににある学校づくりフォーラム～

